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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 04.03.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Bausewein, 

Ihre Antworten auf meine Bürgeranfrage vom 2.12.2014 (DS 2496/14) waren in Teilen 

missverständlich. In der Einwohnerfragestunde der Stadtratssitzung vom 17.12.2014 kündigte ich 

daher eine schriftliche Nachfrage an, welche Ihnen hiermit vorliegt. 

 

Laut Ihrer damaligen Antwort waren im Jahr 2000, dem Jahr in welchem das Erfurter Baumkataster 

erstmals eingerichtet wurde, 670 Bäume für den Bereich Innenstadt* erfasst. Gemeint war damit 

also der Grad der Erfassung. Diesem Erfassungsstand die absolute Anzahl von Bäumen, also 1.617 

Stück im Jahr 2014, gegenüberzustellen, führte bei einigen Lesern zu der irrigen Annahme, die 

Stadt Erfurt hätte in 10 Jahren rund 1.000 Bäume in die Innenstadt gepflanzt. 

 

Ich bitte hiermit um Aufklärung: 

 

1. In welchem Jahr war die Erfassung der Innenstadtbäume* im Baumkataster abgeschlossen? 

Wie hoch war die Anzahl der registrierten Bäume in der Innenstadt* im genannten Jahr gegenüber 

den 1.617 Bäumen im Jahr 2014? 

 

*Mit Innenstadt ist der Bereich lt. beigefügtem Lageplan gemeint. 

 

Im Voraus vielen Dank für Ihre Antworten. 

 

Mit besten Grüßen 

 

Anlage: Lageplan 
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16. Februar 2015, gez. xxxxxxxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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